
СПбГУ 

 

ПРОТОКОЛ 
совещания у Директора Института наук о Земле  

23.03.2021 

 

 

от 23.03.2021_____        №43/1-02-16 

 

 

Председательствующий – К.В.Чистяков, директор Института наук о Земле СПбГУ 

 

Секретарь – А.В.Избрехт, секретарь руководителя, Отдел обеспечения деятельности 

руководителей учебно-научных подразделений, Организационное управление, Ректорат 

СПбГУ 

 

Присутствовали: 1 человек: 

1. М.М.Мочалов - председатель Студенческого совета Института наук о Земле 

СПбГУ географического направления 

 

Повестка дня: 
1. О результатах опроса обучающихся 

2. О доступе к бытовому оборудованию 

3. О практиках 

 

1. О результатах опроса обучающихся 

__________________________________________________ 
М.М.Мочалов, К.В.Чистяков 

 

Учебно-методический комитет Студенческого совета СПбГУ совместно с 

активистами из числа студентов Института наук о Земле (далее - ИНЗ) провел опрос 

обучающихся о качестве обучения в осеннем семестре 2020-2021 года. М.М.Мочалов 

представил презентацию: «Отчёт о результатах опроса о качестве обучения в СПбГУ в 

осеннем семестре 2020/21 учебного года (Институт наук о Земле)» с результатами опроса 

с целью принять данную информацию к сведению и учесть в качестве обратной связи от 

обучающихся при оценке качества и проблем обучения. 

Директор ИНЗ отметил, что проведение опросов обучающихся о качестве 

обучения требует профессионального подхода к вопросникам и организации опросов. 

Этим профессионально занимаются психологи и социологи, опросы организуются 

учебным управлением через личные кабинеты обучающихся. Представленная 

председателем Студенческого совета ИНЗ СПбГУ презентация основана на ответах 64 

студентов, что составляет чуть больше 5% от числа обучающихся, способ формирования 

выборки и её репрезентативность неизвестны. Полученные таким образом оценки 

приняты к сведению не могут быть.  

К.В.Чистяков выразил надежду на роль Студенческого совета в разъяснении 

обучающимся о необходимости участия в официальных опросах, организуемых 

Учебным управлением, которые будут важны как реальная оценка качества работы 

конкретных преподавателей и выяснения "слабых" мест учебного процесса. 

 

1.1 Присутствующим принять информацию к сведению 

 

 

 



2. О доступе к бытовому оборудованию  

__________________________________________________ 
М.М.Мочалов, К.В.Чистяков 

 

Был вновь поднят вопрос об отсутствия доступа обучающихся, у которых 

сохранились очные занятия, к кулерам с питьевой водой и микроволновым печам (в 

здании по адресу ул.10-я линия В.О., д.33-35) ((РК 76-29 от 23.10.2020) 

От студентов Института наук о Земле поступают многочисленные просьбы о 

возвращении в эксплуатацию микроволновых печей и, прежде всего, кулеров. В 

настоящее время их использование невозможно по причине приостановленной работы 

пункта питания на 10й линии В.О., 33-35. В связи с тем, что очные занятия частично 

возобновлены, обучающиеся просят оказать содействие в решении проблемы.  

К.В.Чистяков ответил, что обращение по поводу кулеров и микроволновки 

принято и будет направлено проректорам М.Ю.Лавриковой и Е.Г.Черновой для 

принятия решения. 

 

2.1.А.В.Избрехт направить на регистрацию обращение обучающихся в срок до 

24.03.2021 

 

 

3. О практиках  

__________________________________________________ 
М.М.Мочалов, К.В.Чистяков 

 

По сообщению от ММ.Мочалова, старосты ряда групп (2 курс "Кадастр 

недвижимости", 1 курс "География", 2 курс "География", 3 курс "География", 3 курс 

"Гидрометеорология", 1 курс магистратуры "ФОБОС", 3 курс "Кадастр недвижимости", 

1 курс магистратуры "Кадастр недвижимости", 2 курс "Океанология", 1 курс 

магистратуры "Гидросфера и атмосфера: моделирование и прогноз", 3 курс "Туризм", 1 

курс "Гидрометеорология", 1 курс "Нефтегазовое дело", 1 курс "Туризм с углубленным 

изучением китайского языка", 2 курс "Картография и геоинформатика", 2 курс 

"Почвоведение", 4 курс "Климатология", 3 курс "Туризм с углубленным изучением 

китайского языка", 1 курс магистратуры "Экология и природопользование", 2 курс 

"организация туристической деятельности с углублённым изучением китайского языка",  

1 курс "Экология и природопользование") заявили об отсутствии информированности о 

проведении практик в этом учебном году на их направлениях.  

К.В.Чистяков ответил, что вопросы проведения практик планируется обсудить на 

очередном заседании Учёного совета ИНЗ СПбГУ в апреле, Студенческий совет ИНЗ 

СПбГУ представлен в его составе С.А.Лисенковым. Решения Учёного совета по поводу 

практик должны снять проблемы с информированностью обучающихся 

 

3.1.Присутствующим принять информацию к сведению 
 

Председательствующий  

 

  

К.В.Чистяков 

 

 

 

Секретарь 

 

  

 

А.В.Избрехт 

 


